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Betreff: Zuschußantrag 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Rodeheger. 

 

Im Namen des Fördervereins Gaßbachtal Stromberg e.V. wende ich mich nach einem 

persönlichen und konstruktiven Gespräch mit den Herren Jathe und Jürgenschellert 

direkt an Sie und stelle einen Zuschussantrag an die Stadt Oelde. 

 

Das Freibad in Stromberg hat in den letzten Jahren mit dem og. Förderverein als Betreiber 

eine sehr erfolgreiche Entwicklung zu verzeichnen. Jährlich – bis einschl. des Jahres 2019 –  

realisierten wir steigende Besucherzahlen und eine sehr große Akzeptanz in der Bevölkerung. 

Die lange Saisonzeit von Mitte März bis Ende Oktober bei 28 Grad konstanter 

Wassertemperatur und das Kindertraumland tragen erheblich zu diesem Erfolg bei, nicht zu 

vergessen die schöne Umgebung des Gaßbachtals – sicherlich eine sehr gute Werbung für 

Stromberg und die Stadt Oelde. 

 

Die jährlichen Investitionen für Reparaturen und Instandhaltung finanzieren wir im Normalfall 

aus den Rücklagen, manchmal freuen wir uns über eine Spende. Bei größeren Investitionen, z.B. 

in die Badtechnik,  die Dacherneuerung und die neue Zaunanlage im Jahre 2019 konnten wir 

dann auch auf Zuschüsse der Stadt Oelde ( ca. 50% der Investitionssumme) zurückgreifen.  

 

Leider hat die Pandemie in den Jahren 2020 und 2021 die Erfolgsgeschichte der 

Besucherentwicklung erheblich gebremst. Die Besucherzahlen zeigen folgendes Bild und haben 

finanzielle Rückschläge zur Folge. 

 

Besucher      2019:   50.000    Öffnung des Freibades  16.03 

                     2020:   25.500    Öffnung des Freibades  29.05 

                     2021:   29.000    Öffnung des Freibades  22.05  (Zahlen für  09/10 sind geschätzt) 

Einnahmen   2019:   €  125.000  

                     2020:   €    68.000 

                     2021:   €    70.000  (geschätzt) 

 



 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

In der Winterpause 2021/2022 stehen zwei wichtige Investitionen für die Instandhaltung an,                                                                                 

die für den Betrieb des Bades unerlässlich sind und die bis zur Eröffnung des Bades 

zur Saison 2022 (Mitte März) zwingend erledigt sein müssen: 

- Erneuerung der Bäderroste rund um das Kinderbecken, 

- Erneuerung der Trennwandanlagen für die Duschen und den WC Bereich. 

Die Bruttoinvestitionssumme für beide Bereiche liegt lt. Angeboten bei ca. € 20.650. 

Die Angebote habe ich Herrn Jürgenschellert übergeben. 

 

Unser Antrag lautet nun, diese Beschaffungskosten seitens der Stadt zu 100% zu übernehmen. 

Soweit es fachlich möglich ist, werden wir die Auf-und Einbauarbeiten in Eigenleistung als 

Eigenanteil übernehmen. Uns ist bewusst, dass diese Bitte nicht den gängigen/allgemeinen 

Zuschussrichtlinien der Stadt entspricht,  bitten aber aufgrund der besonderen schwierigen 

Situation für unser Freibad um eine Ausnahmegenehmigung. 

 

Wir bitten um Aufnahme dieser Summe in den Haushaltsentwurf für das Jahr 2022, 

verbunden mit der Bitte, die Fraktionen entsprechend zu unterrichten. 

 

In der Hoffnung auf eine positive Entscheidung, verbleibe ich mit freundlichen Grüßen 

 

 

                                             

 

 
Hans Ulrich Remfert  
Vorsitzender Förderverein Gaßbachtal Stromberg e.V.  

 


